

OUEST-FRANCE

11 octobre 2023

Les lycéens ont voté pour le Prix Bayeux



Des lycéens et apprentis de la Manche ont voté pour le prix Bayeux des lycéens et apprentis qui récompense les reporters de guerre.

PHOTO : OUEST FRANCE

Lundi 9 octobre était sous le signe du vote pour les lycéens et apprentis de la Manche. Plusieurs établissements de Saint-Lô, Cherbourg et Granville ont participé au vote du prix Bayeux des lycéens et apprentis qui récompense des reporters de guerre. Au total, 3 500 lycéens et apprentis issus de 90 établissements normands ont voté pour choisir un lauréat.

À Saint-Lô, le vote s'est déroulé aux archives départementales de la Manche. Les dix reportages, sélectionnés dans la catégorie TV, ont été diffusés à la centaine de jeunes votants. Les élèves ont ensuite procédé au vote. Ils ont ensuite pu échanger avec un

reporter de guerre, venu témoigner de son quotidien.

À Saint-Lô, c'est Marine Courtade qui s'est prêtée au jeu des questions-réponses. Le thème du danger est beaucoup revenu, avec des lycéens curieux du niveau d'insécurité qui plane sur les zones et les pays en guerre. La journaliste n'a pas hésité à donner de nombreux exemples pour illustrer ses propos, narrant les dangers qu'elle avait pu rencontrer lors de prises d'images en Ukraine, en Afghanistan ou encore en Centre Afrique.

Le lauréat du prix Bayeux des lycéens et apprentis sera annoncé samedi 14 octobre.